
まずは何はともあれ
研修プログラムの話

先輩から学ほう
キャリアプランの話

サブスペシャリティのために
各診療グループの話

当日の
流れ

17:30-17:40 17:40-17:55 17:55-18:15

2024 6/17 (月)  17:30-18:20

説明会参加後のアンケートより（一部抜粋） 今の時代における小児科の需要や、小児科の魅力を知る良い機会となった。
初期研修終了後、サブスペシャリティ取得まで、それぞれのライフスタイルや希望に沿った内容で研修が行えることがわかり、将

来の参考になった。 各グループからのお話があったことで、働き方が具体的にイメージできてよかった。 子どものこころ専門医
取得を目指すメリットは？ 女性医師のキャリア、働き方など具体的でわかりやすく大変参考になった。 仕事の全体像、ライ
フプランがよくわかりよかった。 去年も参加したが、学年が上がり、特に研修プログラムやキャリアプランの説明から自分自身の
今後を具体的にイメージでき、ありがたかった。 研究と臨床の両方の側面について知ることができた。 入局後のキャリアの積
み方や女性医師の働き方など具体的でわかりやすく、ためになった。 思っていた以上に様々なサブスペシャリティがあり、もっと
しっかり考えないと…と思った。 今までは漠然と小児科で働こうと考えていたが、実際の細かいサブスペシャリティや働き方を聴
き、どのように働いていくのかを考える機会になった。 女性医師のキャリアについて詳しくお話を伺えて大変参考になった。
色々な分野を専門とする先生方よりキャリアについてのお話を伺え、自分の進路を考えるにあたって、大変参考となった。 各
診療グループの説明が大変わかりやすかった。 グループごとの詳しい内容や、医師のキャリアまで知ることができて
有意義だった。 小児科への想いが高まった。

初期研修終了後、サブスペシャリティ取得に必要なこと、入局後のキャリアの積み方、
特に女性医師のキャリア・働き方など、具体的でイメージしやすくありがたかったと、毎
年好評の医局説明会です。ぜひ、ご参加ください！
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